

POR LA NEGOCIACIÓN DEL ACUERDO MARCO

Valencia: Sanidad "tiene claras" las competencias de farmacéuticos y enfermeros

La negociación del acuerdo marco entre la Consejería de Sanidad regional y los COF valencianos ha generado debate y reacciones en el colectivo enfermero.

Enrique Mezquita. Valencia | 16/12/2014 17:54

compartir S+ Compartir Like 0 Twittear 1

La negociación del acuerdo marco entre la Consejería de Sanidad regional y los COF valencianos ha generado debate y reacciones en el colectivo enfermero, sobre todo en relación a las posibles nuevas atribuciones o desarrollos para los farmacéuticos comunitarios. Una nota de prensa de los representantes de los enfermeros valencianos de hace unos días mostraba la preocupación de estos sanitarios por la negociación entre la Admistración y los farmacéuticos y la posibilidad de que éstos presten servicios domiciliarios a enfermos crónicos o la revisión de botiquines, entre otros.

Sin embargo, tras una reunión de los máximos representantes de la Consejería de Sanidad, con el consejero Manuel Llombart a la cabeza, y el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, se ha intentado acabar con la polémica. El secretario autonómico de Sanidad, Luis Ibáñez, ha señalado a CF que "la Consejería de Sanidad tiene claras cuáles son las competencias de cada colectivo y en lo que se trabaja siempre es en buscar líneas de colaboración y mejora, y nunca el conflicto", señalando que "el colectivo de enfermería tiene que estar muy tranquilo con sus tareas y competencias habituales".

EN CONSONANCIA

Las palabras de Ibáñez van en consonancia con lo expresado por Ávila en el tradicional encuentro navideño con los medios de comunicación locales este lunes, donde anunció que había mantenido una reunión con Llombart sobre este tema y que éste había comunicado que "el colectivo no debe temer una invasión de los farmacéuticos en competencias enfermeras". Según expuso Ávila, "la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Belén Payá, y yo hemos mantenido una reunión con el consejero de Sanidad, donde estaban presentes también el secretario autonómico de Sanidad, Luis Ibáñez, el director general de Asistencia Sanitaria, Manuel Yarza, y el asesor para temas de Enfermería, Juan José Meríno. Y en ella se nos ha transmitido que no tengamos miedo, ya que no se plantea en estos momentos que los farmacéuticos cuenten con el respaldo de la Consejería de Sanidad para realizar competencias que ya viene haciendo la enfermería comunitaria".

Ávila insistió en que "el consejero nos ha expuesto que apuesta por la farmacia y que su modelo se tiene que reinventar para dar respuesta a las nuevas necesidades de la sociedad, pero se ha comprometido en que en ningún momento ellos van a pasar por una fórmula que invada nuestras competencias profesionales o potenciar esos aspectos", señalando que "que se hagan o no, ya sería cuestión de los propios farmacéuticos".

En esta línea, el presidente de Cecova aseveró que "no permitiremos que se firme nada" que vaya en la línea de colisionar con la labor de la enfermería, señalando que en caso de que ocurriera, se utilizarían "los medios que haga falta" para impedirlo. No obstante, también matizó que quizá sea necesario que los diferentes colectivos analicen y diferencien bien "el ámbito competencial" de cada uno.